





Síntesis de medios

20 de junio de 2022

Primeras Planas

Capitaliza Morena el gasto social

Concluyen carrera sólo 26 de 100 alumnos de primaria Gobernadores, los más sancionados por la revocación

Ebrard lanza "comisión de defensa de la 4T" para ir por candidatura

Colombia elige a Petro, su primer presidente progresista

Crecen contagios de Covid, pero cae interés en pruebas para detectarlo

Nerviosismo desploma a criptomonedas

Gobierno rebasado

Nada padre

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

En AL, Cóndores, con liderazgo en el aire contra delincuencia en la CDMX

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza Omar García Harfuch, celebró el 51 aniversario de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores. Arcadio Ramírez, el médico especialista con 37 años de servicio en esta corporación, y Alfredo Díaz, jefe de turno matutino del Servicio Cóndores en entrevista aseguraron que en sus bitácoras suman de 2000 al 7 de junio de este año un total de 34 mil 957 vuelos; 17 mil 982 de ellos fueron de seguridad, 11 mil 131 enfocados en labores de vialidad y cinco mil 520 fueron servicios de ambulancia aérea. La Crónica de Hoy

Alianzas, parejas en intención de voto

El apoyo a las alianzas de partidos en la CDMX rumbo a 2024 va pareja: la alianza PAN-PRI-PRD obtiene 44% de la intención de voto para jefe de Gobierno, mientras que la coalición Morena-PVEM-PT cuenta con 42%; Morena registra 36%, mientras que el PAN y el PRI captan 20 y 19%, respectivamente. Según revela la más reciente encuesta de El Financiero. La figura política más popular es la senadora panista Xóchitl Gálvez, quien suma 34% de opinión favorable y es conocida por 79%. Omar García Harfuch cuenta con 28% de opinión positiva y 71% de conocimiento. El Financiero

Celebran Día del Padre en reclusorios capitalinos

La Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana organizó una serie de actividades culturales, artísticas y deportivas para celebrar a las personas privadas de la libertad que son papás. El Subsecretario, Enrique Serrano Flores, afirmó que con estas acciones se busca fortalecer los lazos familiares para dar un eficaz cumplimiento al proceso de reinserción social. La Crónica de Hoy / Récord

Unidad Canina de la PBI se luce ante niños y jóvenes

La Unidad Canina de la PBI presentó a los agentes caninos "Molly", "Héctor", "Kratos" y "Layla" a más de mil estudiantes en las alcaldías Benito Juárez, GAM, Venustiano Carranza y Magdalena Contreras. En las Ferias de Seguridad, también estuvieron presentes la Unidad de Contacto del Secretario, la Unidad Grafitti, el Alcoholímetro, la PA, la Subsecretaría de Control de Tránsito y la Brigada de Vigilancia Animal. 24 Horas

Hallan dos boas abandonadas en Coyoacán

Efectivos de la Brigada de Vigilancia Animal de la SSC, resguardaron dos boas constrictor que fueron halladas por un transeúnte en una caja abandonada en la calle Paseos de la Hacienda, en la colonia Paseos de Taxqueña, alcaldía Coyoacán. Basta







Síntesis de medios

20 de junio de 2022

Celebra Metrobús su aniversario 17

Desde febrero de 2021, se implementó un nuevo esquema para infraccionar a conductores de vehículos automotores particulares que invaden el carril confinado. Hasta febrero de 2022, desde las cámaras de los autobuses del Metrobús y con fotografías tomadas por el personal, se aplicaron 79 infracciones. Ovaciones

Proponen entrenar a choferes

El diputado local panista Aníbal Cañez propuso que los choferes del transporte público concesionado reciban capacitación en artes marciales para prevenir y defenderse de los asaltos. Detalló que esta capacitación, que sería opcional, estaría a cargo del Indeporte y la Semovi. <u>El Universal</u>

Montachoques en CDMX podrían ir a prisión hasta 15 años

A partir de este fin de semana en la CDMX se castigará hasta con 15 años de prisión la simulación de choques automovilísticos con fines de extorsión a manos de los llamados montachoques, y habrá multas de 2 mil a 3 mil unidades de medida de actualización. El Financiero

Policiaco

Despachan a papá en puesto de carnitas

Un hombre fue asesinado a balazos en el interior de un puesto de carnitas, en la colonia María del Carmen, alcaldía Benito Juárez. Al lugar arribaron unidades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que montaron un operativo para tratar de capturar al responsable. Basta / Metro / El Gráfico / La Prensa

Muere arrollado al intentar cruzar Periférico Sur

Un hombre murió tras ser atropellado en las inmediaciones de la colonia San Lorenzo Huipulco, alcaldía Tlalpan. Uniformados capitalinos y paramédicos arribaron al punto, el responsable huyó del lugar. <u>La Prensa</u>

Centros Penitenciarios

Columna ¿Sabías qué?: Mujeres y niños, invisibles en las cárceles

Las deficiencias que enfrenta todo el sistema penal mexicano, particularmente los **centros penitenciarios femeniles**, no sólo impactan a las mujeres que están privadas de la liberación, también a sus hijos e hijas. De acuerdo con cifras de la Encuesta Nacional de Población Privada de la Libertad 2021 del Inegi, 7 de cada 10 mujeres que se encuentran en prisión tienen al menos un hijo y casi el total son menores de edad. <u>El Economista</u>

Justicia

En tres años hubo 8.7 despojos diarios en la CDMX: Fiscalía

Las alcaldías que más carpetas de investigación tienen por ese delito son Iztapalapa y Cuauhtémoc, revela un informe el cual fue enviado a la jefatura de Gobierno. Refiere que esta tendencia en las invasiones y despojos diarias en la CDMX inició desde 2019, año en donde las estadísticas de la FGJ registran una tasa de 18.5% en torno a este delito. El Universal

Indaga Fiscalía ataque armado en la Escandón

La FGJ capitalina indaga la balacera que se suscitó este fin de semana en la calle 12 de Octubre, colonia Escandón, alcaldía Cuauhtémoc. La **policía** analiza las cámaras para seguir la pista de la camioneta en la que huyó el agresor. <u>Basta</u>







Síntesis de medios

20 de junio de 2022

Imagen Destacada



Unidad Canina de la PBI se luce ante niños y jóvenes

